



MARÍA CRISTINA

ARANJUEZ (Madrid)

Dífanos

ACTO DE COLOCACIÓN DE
PLACA CONMEMORATIVA

Los días 5 y 6 de octubre de 2012 la Asociación de Huérfanos del Ejército con la participación del Ilmo. Ayuntamiento del Real Sitio y Villa de Aranjuez, celebró una serie de actos para conmemorar el 125º Aniversario de la fundación e inauguración del Colegio María Cristina en esa ciudad. La fecha fue propuesta por sus antiguas alumnas, coincidiendo con los días que hacían su presentación en el Colegio.



El edificio original se construyó en el año 1758, siendo destinado inicialmente a cocheras y caballerizas de la Reina Madre Isabel de Farnesio, y al alojamiento de sus empleados. Destruído parcialmente por las tropas napoleónicas, es reconstruido y transformado posteriormente en Colegio, siendo inaugurado el 29 de enero de 1887 por S.M. la Reina María Cristina de Habsburgo-Lorena para albergar a los huérfanos, hijos de militares fallecidos en los numerosos conflictos en que se vio inmersa España a finales del siglo XIX y principios del XX.

Recibió el nombre de Colegio María Cristina y en él se formaron y educaron varias generaciones de niños y niñas hasta su cierre y traslado a Guadalajara en el año 1971.

En este edificio, transformado hoy día en el Centro Cultural Isabel de Farnesio, se dieron cita gran cantidad de antiguas alumnas llegadas desde todos los rincones de España.

Grandes fueron las muestras de alegría y cariño entre las antiguas alumnas que no se habían vuelto a ver desde que salieron del colegio. Algunas llegaron a Aranjuez uno o dos días antes y se quedaron otros tantos después, saboreando los recuerdos que emergían de sus mentes mientras paseaban por las avenidas, calles, plazas y jardines de la ciudad, las mismas que recorrieron en perfecta formación cuando salían de paseo del colegio.



Era la duodécima Placa que colocaba la Asociación en edificios que habían albergado a Huérfanos del Ejército. El presidente de la Asociación, D. Lucas de Mingo Misena, agradeció a la Comunidad de Madrid y al Ayuntamiento de Aranjuez la autorización para la colocación de la Placa, uno de los programas socioculturales que más contribuirán a recuperar y mantener vivo el recuerdo de los colegios de Huérfanos.

Los actos comenzaron con un Concierto ofrecido por el Cuarteto de Música de la Escuela Municipal Joaquín Rodrigo, ofrecido por el Ilmo. Ayuntamiento del Real Sitio. Presidió la Concejala de Cultura D^a Araceli Burillo Redondo, que dio la bienvenida a los asistentes en nombre de la Alcaldesa de Aranjuez, exponiendo brevemente cómo se habían organizado los actos con los que la Asociación de Huérfanos del Ejército iba a celebrar el 125^o Aniversario de la inauguración del Colegio María Cristina.

La Banda ofreció piezas de W. Gluck, R. Schumann y J. S. Bach que fueron muy aplaudidas, siendo obsequiados sus componentes con el libro sobre la Historia del Colegio María Cristina.

A la salida se prodigaron los saludos y abrazos entre las antiguas alumnas mientras se dirigían andando al restaurante "El Rana Verde", en donde al llegar serían obsequiadas las mujeres con un alfiler y los hombres con un pin con el escudo del Colegio María Cristina.

Durante la cena continuaron produciéndose reconocimientos entre aquellas que había coincidido durante su estancia en el Colegio y presentaciones con el resto. Como al día siguiente no había que madrugar demasiado, algunas decidieron dar un paseo nocturno por la ciudad aprovechando el buen tiempo que hizo esos días.